
MONTAGEANLEITUNG 

WI-FI-Verbindung zur elektronischen Karte (Modell GP) 

 

INSTRUCTION SHEET 

WI-FI-connection to the electic card (modell GP) 

 

Die Platine befindet sich im Inneren des Ofens, auf der rechten Seite. 
The circuit board is located on the right side of the oven. 
 

Ziehen Sie den Netzstecker des Pelletofens, bevor Sie mit dem Einbau beginnen!! 

Before starting the installation, disconnect the mains plug of the pellet stove!! 

 

• Abbau des Gehäuses:  

• Removal of the housing: 

Lösen Sie die 2 Messingmuttern (1 auf jeder Seite, Foto 1-2), die sich unter der 

Pellet- Abdeckung befinden (Foto 3). 

Loosen the 2 brass nuts (1 on each side, photo 1-2) located under the pellet cover. 

 

 

 

 

   

  

                                1         2           3 

Bewegen sie die Oberseite zur Seite und lösen Sie die beiden Schrauben (Foto 4). 

Entfernen Sie die Paneele, indem Sie sie zuerst nach außen und dann nach unten 

ziehen. 

Move the upper side to the side and unscrew the two screws (photo 4). Remove the 

panels by first pulling them outwards and then downwards. 
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• Einstecken des Wifi – Kabels:  

• Connecting the Wifi cabel 

Verbinden Sie das mitgelieferte Kabel (Foto 5), mit dem entsprechenden 

Stromkreisanschluss (Foto 6-7) 

Connect the supplied cable (photo 5) to the corresponding circuit connector      

(photo 6-7). 

 

 

 

 

 

 

 

  4          5        6                                7       

 

Nehmen Sie das mitgelieferte Kabel heraus (Foto 8), verbinden Sie es mit dem 

WLAN-Modul (Foto 9) und hängen Sie es an die Wand (Foto 10) oder legen Sie es 

neben den Ofen (mind. 40cm weit weg). 

Take out the supplied cable (photo 8), connect it to the WLAN module (photo 9) and 

hang it on the wall (photo 10) or lay it next to the oven (40cm away from oven). 
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Für das Zusammensetzen des Ofens, führen Sie den umgekehrten Vorgang durch. 

Perform the reverse operation to reassemble everything. 

Für das Bedienen des Wifi-Moduls nehmen Sie sich bitte die Bedienungsanleitung 

zur Hand oder scannen Sie den QR- Code, welcher sich auf der Innenseite der 

Verpackung befindet.  

To start operating the Wifi module, please refer to the instruction manual or scan the 

QR code located on the inside of the packaging. 


